

家庭通信



児童養護施設柏葉荘 2017年 7月 VOL. 148

地域との絆

柏葉荘は平成14年、篠路地区に引っ越し、多くの子ども達が地元の皆様のお世話になっています。青少年育成委員会のしのろスノーフェスティバルでの雪像やアイスキャンドルづくり。親子ふれあいの旅も子ども達の楽しい思い出、今年は 柏葉荘の行事と重なり、残念ながらあきらめることに・・・。

旧琴似川のほとりではコスモス会の皆様のお世話で花園づくりに汗を流し、秋にはチョボラ会の皆さんが丹精込めた とうきびや枝豆の収穫、そして秋の味覚を味わうというぜいたくが待っています。

そして今年、コミュニティセンターが改修工事とのことで、篠路シルバー水曜大学が会場に困っています。そこで、 お世話になっている柏葉荘が協力しなくちゃ子ども達に笑われます。7・8月の3回場所貸しをします。60人近いシルバーの皆さんには子ども達の泣きっ面、怒った顔、何より底抜けの笑顔を堪能していただこうと思います。

このシルバー大学も今年で16回とのこと、篠路で15年となった柏葉荘との強いきずなを感じます。

この夏、ぜひ子ども達と一緒に楽しい大学にしてくださいね。

施設長 澤山 正



の行事

〈百合が原小学校〉

〈篠路中学校〉

7/5 野球招待

7/29 サッカー招待

7/3 ごみ分別出前授業(4年)

7/5 校外宿泊学習(~6日)

7/8 真駒内花火大会招待

〈施設行事〉

7/7 休業日

7/9 チャリティ「元気祭」

7/25 終業式

7/25 終業式

7/19 野球招待

7/28 道新・UHB 花火大会招待

クラレ ランドセル寄贈式

〈上篠路中学校〉

7/5 6年修学旅行(~6日)

7/3 現場実習(5組)

7/12 期末懇談(~19日)7/25 終業式

夏目さんの野外レク

5月21日に毎年行って頂いている夏目さんの野外 レクリエーションに今年も招待して頂きました。野外 レクリエーションでは、ボランティアの方々が演奏会 や桃太郎の人形劇をしてくださいました。また、

美味しい焼き肉も頂き、最後にはみんなが楽しみに している BINGO をして楽しみました!









楽天いどうとしょ 🎢



6/17に楽天いどうとしょのバスが来てくれました。 事業が 今回で終了となる為、子ども達は順番に好きな 絵本や本を選び、1人2冊頂きました。

選んだ本は、大事に読んだり、他児と一緒に見せ合いな がら喜んでいる様子が見られました。



百合が原小学校運動会!!

天候が優れなく、5/28.30と二日間にわたって運動会が行われましたが、子ども達 は雨にも負けず、とっても元気に参加していました!1 年生が初めての運動会でした が、リレーの選手が3人もいたりと活躍しています。2.3年生は慣れたもので、競技を 楽しんでいました!高学年になると運動会の係があり、得点板や順位表を渡す役割を しっかり行っていました!どの競技も白熱しており、よい思い出になったと思います。















小学2年生以上はルスツリゾートへ

小学1年生と幼児は滝野すずらん公園へ行きました!

6/18は天気にも恵まれ、遠足日和!前日の夜からわくわくドキドキが止まらない子ども達、目的地に着くと

お日様に負けない笑顔でした。ルスツではジェットコースターで叫び、急流滑りで濡れ、ワンちゃん ダービーで一休み、お昼は北海道と言えばジンギスカンですね。年長児が面倒を見てくれる姿もあり ました。午後もいっぱい乗り物を乗ったり、アイスを食べて、最後はお土産を買いました。

滝野すずらん公園では、山の上からビックボールと競争、動物になった気分で虹の巣ドームの中を 探検、 巨大な卵をイメージしたふわふわクッションのオレンジェッグで高くジャンプ、迫力満点溶 岩滑り台と沢山遊びました。お昼はかわいいドラえもん・ドラミちゃん弁当!帰りの車はおかしとジュースを楽しみつつ、みんなで歌を 歌いながら帰って来ました。





















編集後記

次号は、8 / 1 ~ 3 日に行われる キャンプや夏休みの様子をお伝 え したいと思います。

4寄贈 -400a -400a -400a

トドック札幌北センター リンケージサービス株式会社 株式会社平成観光

🧏 水 戸 崇 嗣 様 、 安 藤 建 設

苦情対応

